
Protokoll der Jahreshauptversammlung 

des Tennisvereins Großkrotzenburg 

vom 01.09.2021, 19.30 Uhr im Vereinsheim 

 

Tagesordnung  

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden  

2. Eröffnung der Versammlung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

3. Genehmigung des Protokolls der JHV vom 15.03.2019  

4. Genehmigung der Tagesordnung  

5. Bericht des Vorstandes und der Ausschüsse  

6. Bericht der Kassenprüfer  

7. Entlastung des Vorstandes  

8. Vorstandswahlen  

9. Neuwahl der Kassenprüfer 

10. Verabschiedung des Investitions- und Finanzplanes für 2022 

11. Anträge 

12. Verschiedenes  

 

TOP 1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Alfred Schaack 

Er schlägt Heike Scholz als Protokollführerin vor. Da es keine weiteren Vorschläge gibt, bittet er um 

Abstimmung. Heike Scholz wird einstimmig von der Versammlung als Schriftführerin gewählt. 

 

TOP 2 Eröffnung der Versammlung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Alfred Schaack eröffnet die Versammlung, zu der entsprechend unserer Satzung eingeladen wurde, 

und stellt die Beschlussfähigkeit fest. An der Versammlung nehmen 14 Mitglieder teil. 

 

Top 3 Genehmigung des Protokolls der JHV vom 15.03.2019  

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 15.03.2019 wurde einstimmig genehmigt. Dieses 

Protokoll wurde auf unserer Homepage veröffentlicht und kann dort eingesehen werden. 

 

Top 4 Genehmigung der Tagesordnung  

Die Tagesordnung wird von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. Zu Punkt 11 der 

Tagesordnung sind keine Anträge eingegangen.  



 

Top 5 Bericht des Vorstandes und der Ausschüsse  

Bericht des 1. Vorsitzenden Alfred Schaack 

Coronabedingt konnte im Jahr 2020 keine Jahreshauptversammlung durchgeführt werden. Das 

Thema Corona beschäftigt den Verein auch weiterhin. Informationen wurden per E-Mail an die 

Mitglieder weitergegeben. Das Vereinsleben kann langsam wieder beginnen. In dieser Zeit haben 

sich auch im Vorstand Veränderungen ergeben. Weiteres dazu erfolgt durch die Berichte der 

weiteren Vorstandsmitglieder. 

Alfred Schaack bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit. Sein Dank 

gilt auch an die Trainer und alle Helfer, die den Verein fleißig unterstützt haben. 

Bericht des Sportwarts Jürgen Förster 

Die Medenrunde 2020 und 2021 konnte trotz Corona, allerdings unter erschwerten Bedingungen, 

stattfinden. Die Damen 50 haben im Jahr 2020 sogar den 2. Platz belegen können. Vereinsmeisterin 

im Jahr 2020 wurde Katja Kusche. Vereinsmeister im Jahr 2020 wurde Rüdiger Töpfer. Auch im Jahr 

2021 findet eine Vereinsmeisterschaft statt. Die Halbfinale und die Endspiele werden an dem 

Wochenende 25.09.2021 und 26.09.2021 stattfinden. 

Der Spielbetrieb der Medenrunde 2021 endet am 25.09.2021. Jürgen Förster bedankt sich bei allen 

Mannschaftsführern für die gute Arbeit unter den erschwerten Bedingungen in der Pandemielage. 

Bericht des Bauwarts Franc Vindis 

Franc Vindis berichtet, dass die Plätze und das Vereinsheim in Ordnung sind und keine Reparaturen 

erfolgen mussten. Einzig der Rasenmäher musste repariert werden. Franc Vindis wünscht sich 

weitere helfende Hände. 

Bericht der Jugendwartin Sabine Kaufhold 

Am Training haben 30 Kinder in 9 Gruppen teilgenommen. Das Wintertraining konnte größtenteils als 

Einzeltraining absolviert werden. An der Medenrunde 2020 haben 3 Jugendmannschaften 

teilgenommen. Die U10 wurde Meister. Im Jahr 2021 konnten 4 Jugendmannschaften aufgestellt 

werden, eine Gemischt U12, eine Gemischt U15, eine Junioren U10 und eine Junioren U15. Der 

KidsCup wird in diesem Jahr wieder stattfinden. 

Bericht des Kassenwarts Frank Ehrenhardt 

Er erläutert die Einnahmen und Ausgaben 2019 und 2020. Das Jahr 2019 war konnte positiv 

abgeschlossen werden. Die größten Kosten entstehen durch die Platzreparaturen am Anfang der 

Saison. Die Wirtschaftseinnahmen wirken sich positiv aus. Auch das Jahr 2020 konnte positiv 

abgeschlossen werden. Allerdings nicht so gut wie das Jahr zuvor. Aufgrund der Pandemielage 

konnten die großen Veranstaltungen nicht stattfinden. Diese Einnahmen fehlen im Jahr 2020. 

Allerdings entstanden auch keine großen Investitionen. Er weist darauf hin, dass Rechnungen vorab 

per Mail an ihn übersandt werden. Er benötigt die Rechnungen für die Prüfungen allerdings auch im 

Original. Sein Dank gilt den Kassenprüfern. 2021 entstehen keine Sonderausgaben. Rücklagen 

können allerdings nicht gebildet werden. 

 

 



Top 6 Bericht der Kassenprüfer 

Anhand der Buchhaltungsunterlagen und Belege wurden die Einnahmen und Ausgaben des Vereins 

für das Jahr 2019 im März 2020 und im August 2021 für das Jahr 2020 geprüft. Der Kassenwart Frank 

Ehrenhart hat alle erforderlichen Unterlagen bereitwillig zur Verfügung gestellt und alle 

auftauchenden Fragen beantwortet. Die Kassen- und Buchführung des Vereins ist aussagefähig und 

in Ordnung. Es wird darauf hingewiesen, dass die Originalrechnungen erforderlich sind. 

 

Top 7 Entlastung des Vorstandes  

Es wird der Antrag gestellt, den Vorstand für das Jahr 2019 und 2020 zu entlasten. Der Vorstand wird 

einstimmig entlastet. 

 

Top 8 Vorstandswahlen  

Zum Wahlleiter wird Timo Kihn einstimmig gewählt. 

Es wird der Antrag gestellt, die Abstimmung durch Handzeichen durchzuführen. Dem Antrag wird 

stattgegeben. Es erfolgt bei dieser Abstimmung eine Enthaltung. 

1. Vorsitzender: Zum 1. Vorsitzenden wird Alfred Schaack vorgeschlagen. Er stellt sich zur Wahl. 

Es erfolgt kein weiterer Vorschlag. Alfred Schaack wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden 

gewählt. 

2. Stellvertretender Vorsitzender: Es wird Joachim Eggert vorgeschlagen. Er stellt sich zur Wahl. 

Es erfolgt kein weiterer Vorschlag. Joachim Eggert wird einstimmig zum Stellvertretenden 

Vorsitzenden gewählt. 

3. Kassenwart: Es wird Frank Ehrenhardt vorgeschlagen. Er stellt sich zur Wahl. Es erfolgt kein 

weiterer Vorschlag. Frank Ehrenhardt wird einstimmig zum Kassenwart gewählt. 

4. Schriftführer: Es wird Ellen Grün vorgeschlagen. Ellen Grün stellt sich schriftlich zur Wahl. Es 

erfolgt kein weiterer Vorschlag. Ellen Grün wird einstimmig zur Schriftführerin gewählt. 

5. Sportwart: Es wird Jürgen Förster vorgeschlagen. Er stellt sich zur Wahl. Es erfolgt kein 

weiterer Vorschlag. Jürgen Förster wird einstimmig zum Sportwart gewählt. 

6. Jugendwart: Es wird Sabine Kaufhold vorgeschlagen. Sie stellt sich zur Wahl. Es erfolgt kein 

weiterer Vorschlag. Sabine Kaufhold wird einstimmig zur Jugendwartin gewählt. 

7. Bauwart: Es wird Franc Vindic vorgeschlagen. Er stellt sich zur Wahl. Es erfolgt kein weiterer 

Vorschlag. Franc Vindic wird einstimmig zum Bauwart gewählt. 

8. Pressewart: Es wird Wolfgang Unterstein vorgeschlagen. Er stellt sich zur Wahl. Es erfolgt 

kein weiterer Vorschlag. Wolfgang Unterstein wird einstimmig zum Pressewart gewählt. 

 

Top 9 Neuwahl der Kassenprüfer 

Es werden Manfred Winter und Hartmut Claus als Kassenprüfer vorgeschlagen. Sie stellen sich zur 

Wahl und werden einstimmig als Kassenprüfer gewählt. 

 

 

 



Top 10 Verabschiedung des Investitions- und Finanzplanes für 2022 

Es wird darauf hingewiesen, dass der Vorstand bei Investitionen bis 5000,00 € alleine entscheiden 

kann. Aufgrund dessen sollen für die Zukunft keine Investitions- und Finanzpläne mehr erstellt 

werden, da über größerer Investitionen in der Jahreshauptversammlung entschieden wird. 

 

Top 11 Anträge 

Weitere Anträge wurden nicht gestellt. 

 

Top 12 Verschiedenes  

Wahrscheinlich findet der Weihnachtsmarkt aufgrund der Pandemielage nicht statt. 

 

Der 1. Vorsitzende Alfred bedankt sich nochmals bei allen Anwesenden für ihr Erscheinen. 

 

 

.......................................................  ................................................................  

Unterschrift     Unterschrift  

1. Vorsitzender Alfred Schaack   Heike Scholz 

 

 

 


